



Erster Elternsprechtag im Schuljahr 2021/22

Meschede, 05.11.2021

Liebe Eltern!

Zum bevorstehenden ersten Elternsprechtag des Schuljahres 2021/22 am

Freitag, 12.11.2021, 15:00 – 19:00 Uhr und Samstag, 13.11.2021, 09:00 – 12:00 Uhr

lade ich Sie herzlich ein. Der Sprechtag bietet eine gute Gelegenheit, über die schulische Situation Ihrer Tochter bzw. Ihres Sohnes ins Gespräch zu kommen. Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit insbesondere dann, wenn die ersten Klassenarbeiten und Lernerfolgsüberprüfungen Probleme aufgezeigt haben. Für den Sprechtag gelten die 3G-Regeln (Teilnahme nur für Geimpfte, Genesene oder Getestete – Nachweis bitte bereithalten).

Ab Sonntag, 07.11.2021, um 17:00 Uhr können Sie Sprechzeiten bei den Lehrerinnen und Lehrern Ihres Kindes online buchen. Dieses ist über WebUntis möglich: Nach Schulwahl unter www.webuntis.com und Anmeldung mit den Zugangsdaten Ihres Kindes klicken Sie dazu auf den Hinweis „1. Elternsprechtag“. Eine Anleitung finden Sie umseitig bzw. unter t1p.de/gymben-sprechtag.

Bitte beachten Sie, dass einige Kolleginnen und Kollegen nicht während des gesamten Sprechtags zur Verfügung stehen. Nur am Freitag erreichen Sie Fr. Brüggemann, Fr. Bullack, Fr. Gnacke, Hr. Grosser, Fr. Haertel, Fr. Hirschberg, Hr. Homann, Fr. Hübner, Hr. Hufnagel, Hr. Jaekel, Fr. Nübold, Br. Robert, Hr. Schütte und Fr. Wortmann, nur am Samstag Fr. Schütte. Die Terminvereinbarung mit Hr. Wendtland erfolgt bitte ggf. individuell per E-Mail oder über Ihr Kind, gleiches gilt für Fr. Krajewski (nur am Freitag im Haus).

Die Online-Terminbuchung ist in der Zeit von Sonntag, 17:00 Uhr, bis Mittwoch, 22:00 Uhr, möglich. Mindestens in den Kernzeiten des Sprechtags (Freitag 16:30 – 17:30 Uhr, Samstag 10:30 – 11:30 Uhr) sind alle Kolleginnen und Kollegen (bis auf die oben aufgelisteten Ausnahmen) in der Schule und können dann ggf. auch ohne Terminvereinbarung spontan angesprochen werden, soweit die aushängenden Terminlisten noch Lücken aufweisen.

Sollten Gesprächswünsche nicht erfüllt werden können, senden Sie den betreffenden Lehrerinnen und Lehrern bitte eine E-Mail (Rubrik „Kontakt“ auf der Schulhomepage), so dass nach Möglichkeit doch eine Gesprächsmöglichkeit geschaffen werden kann.

Ich freue mich, dass auch in diesem Jahr wieder der »Adventliche Elternbasar« an beiden Sprechtagen in der Pausenhalle stattfindet. Im Basar werden selbst hergestellte Hand- und Bastelarbeiten sowie kulinarische Köstlichkeiten verkauft, die eine Gruppe kreativer Eltern vorbereitet hat. Sie haben so die Gelegenheit, besondere Präsente für Weihnachten oder außergewöhnliche Dekorationen für die Adventszeit zu erwerben. Schauen Sie einfach vorbei! Damit Sie sich stärken können, wird die SV zudem an beiden Sprechtagen in der Pausenhalle Kaffee und Kuchen anbieten.

Wie immer verbleibt der Erlös des Adventsbasars und des Kuchenverkaufs in der Schule und kommt auf diesem Weg den Schülerinnen und Schülern wieder zugute. Ein herzlicher Dank gilt dem Team der vorbereitenden Mütter und Väter, der SV, den Kuchenspendern und allen Besuchern des Adventsbasars!

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich schon jetzt eine gute Adventszeit.

Joachim Deckers
(Schulleiter)